

Zuschuss für den Heimatverein

SÜDLOHN/OEDING. Einstimmiges Votum im Gemeinderat: Der Heimatverein Südlohn soll im nächsten Jahr 2000 Euro von der Gemeinde für das Internetprojekt erhalten. Die Ratsmitglieder fassten den Beschluss, 2000 Euro in den Haushaltsplanentwurf für das Jahr 2013 einzustellen. „Wohlwollend“, so heißt es, werde der Rat hierüber in den Haushaltsberatungen für den Haushaltsplan 2013 beraten und darüber entscheiden.

Für das Internetprojekt haben die beiden Heimatvereine Südlohn und Oeding einen Kooperationsvertrag geschlossen. Der Heimatverein Südlohn hatte in seinem Antrag betont, dass sich das Internetangebot einer anhaltend sehr positiven Resonanz erfreue. Die Qualität im Detail aber habe seinen Preis, so dass um eine finanzielle Zuwendung gebeten wurde. Das Zusammenwachsen der Gemeinde solle gefördert und auch über die Inhalte das Bewusstsein für die Gemeinde gestärkt werden. ewa